

Medienmitteilung

6. Oktober 2022

Zweimal 40 Jahre bei BASF in Grenzach

■ Ralf Bogenschneider und Jürgen Sonnenberg feiern Dienstjubiläum

Bei BASF am Standort Grenzach feiern die Mitarbeiter Ralf Bogenschneider und Jürgen Sonnenberg ihr 40-jähriges Dienstjubiläum.

Ralf Bogenschneider startete seine Berufslaufbahn bei der damaligen Ciba-Geigy AG in Grenzach mit einer Ausbildung zum Chemikanten. Nach erfolgreichem Abschluss wechselte er in die Produktion von Papier- und Lederfarbstoffen. Dort absolvierte er berufsbegleitend eine Ausbildung zum Industriemeister und war als Teamleiter tätig. Aufgrund seiner Fachkenntnisse für Prozessleitsysteme übernahm er 1997 die Funktion des System- und Anlagenbetreuers im Produktionsbereich. Bis heute ist Ralf Bogenschneider der Materie treu geblieben und kümmert sich als Automationsingenieur um die IT-Infrastruktur und Prozessleitsysteme am Standort.

Jürgen Sonnenberg trat 1982 zur Ausbildung als Chemikant in die damalige Ciba-Geigy AG in Grenzach ein. Nach einigen Jahren Berufserfahrung in verschiedenen Produktionsbereichen absolvierte er eine Weiterbildung zum Industriemeister und übernahm eine Schichtteamleiterstelle in der Fabrikation von Optischen Aufhellern und Farbstoffen. Nach mehreren Jahren in diesem Bereich wechselte Sonnenberg in die Produktion von UV-Filtern und ist heute als Teamleiter in der Herstellung von Inhaltsstoffen für die Kosmetik- und Körperpflegeindustrie tätig. Seit Jahren engagiert sich Jürgen Sonnenberg nebenberuflich in der Werksfeuerwehr und der

Werkssanität von BASF.

Ihre langjährige Erfahrung, ihr Engagement sowie ihre kollegiale Art machen die beiden Jubilare zu wichtigen und sehr beliebten Mitarbeitern im Unternehmen.

BASF Grenzach GmbH

An ihrem Standort in Grenzach entwickelt und produziert die BASF Inhaltsstoffe für die Kosmetik- und Körperpflegeindustrie. Hier befindet sich das BASF-Kompetenzzentrum für die Entwicklung und Produktion von innovativen UV-Filtern für Sonnenschutzprodukte und Kosmetika. Daneben betreibt die BASF am Standort die globale Entwicklung und den Technischen Service für antimikrobielle Wirkstoffe. Am BASF-Standort Grenzach sind rund 200 Mitarbeiter beschäftigt. Weitere Informationen zur BASF Grenzach GmbH unter www.basf-grenzach.de.

Über BASF

Chemie für eine nachhaltige Zukunft, dafür steht BASF. Wir verbinden wirtschaftlichen Erfolg mit dem Schutz der Umwelt und gesellschaftlicher Verantwortung. Rund 111.000 Mitarbeitende in der BASF-Gruppe tragen zum Erfolg unserer Kunden aus nahezu allen Branchen und in fast allen Ländern der Welt bei. Unser Portfolio umfasst sechs Segmente: Chemicals, Materials, Industrial Solutions, Surface Technologies, Nutrition & Care und Agricultural Solutions. BASF erzielte 2021 weltweit einen Umsatz von 78,6 Milliarden €. BASF-Aktien werden an der Börse in Frankfurt (BAS) sowie als American Depositary Receipts (BASFY) in den USA gehandelt. Weitere Informationen unter www.basf.com.